

9月26日 水曜日



【開基120年記念事業】(北海道日本ハムファイターズ応援企画) 幌延町少年野球教室



総合スポーツ公園野球場で、北海道日本ハムファイターズベースボールアカデミーコーチの須永 英輝さん、市川 卓さんをお招きして、少年野球教室が開催されました。子どもたちはボールの握り方や送球時のフォームなどを教わり、寒空の下でも元気いっぱいに参加していました。



9月29日 日曜日
9月30日 月曜日



秋のクリーン作戦



秋のクリーン作戦が9日に幌延地区と問寒別地区で行われ、多くのボランティアの方々にご参加いただきました。

ゴミ拾いは道路脇や市街地を中心に行われ、きれいなまちづくりにご協力いただきました。



幌延町民文化祭



国際交流施設を会場に各サークルや一般参加者の力作が展示され、訪れた方々の目を楽しませていました。会場では、俳句や焼き物、園芸作品などの展示のほかに、囲碁や手芸、パステル画の体験コーナーが設けられたり、手打ちそば愛好会による試食会も行われました。



第2回 幌延にCONかい?



幌延にCONかい? 実行委員会主催のイベント「第2回 幌延にCONかい?」が開催されました。

町内外の10代から30代の独身男女31名が参加し、共進会場で宗谷黒牛や海鮮などのバーベキューや、プチ花火などを楽しみました。



メンタルヘルス講演会



国際交流施設で、さっぽろ駅前クリニック職場連携室 室長の花井 直人さんを講師に、「心の健康貯金のために、あなたができること」をテーマとしたメンタルヘルス講演会が開催されました。

褒め方や自律神経の整え方などについて、自身の体験談や会場への問いかけなどを交えた講演に、来場者は興味深く聞いていました。

